
ATA DA CENTÉSIMA SEGUNDA; SÉggÃ0 0ROiNÁRiA DA pkiMÉiiT'gÊggÃÕ
LEGISLATIVA 0RDINARl4 DA DÉCIMA SÉTIMA LECiSLATURA, EM 30-10-201 7.
Aos trinta dias do mês de outubro'do ano de dois mi] e doze
Otávio Rocha do Palácio Aloísio Filho, a Câmara Municipal de Porto Alegre. As quatorze

Aldacir Oliboni, Alvoni Medina, Cassio Trogildo,, Cassiá: Carpas, Dr. Thiago, Felipe
Camozzato, Fernanda Melchionna, Idenir Cecchim; Jogo Cardos Nedel, Paulo Brum. Ricardo
Gomes, Roberto Robaina e Sofra Cavedon. Constatada a existência de quórum, o Presidente
declarou abertos os trabalhos. Ainda, durante a Sessão, registraram l5resença Adeli Sell, Airto
Ferronato, André Caras, Clàudio Janta, Comandante Nédia, Dr. Goulart. rosé Freitas. Jogo
Bosco Vaz, Luciano Marcantânio, Marcelo- Sgarbossa, Mauro Pinheiro, Mauro Zacher.
Mendes Ribeiro, Moisés Maluco do Bem, Márcio Rins Ely, Mânica Leal, Paulinho Motorista:
Prof. Alex Fraga, Professor Wambert, Reginaldo Pujol, Rodrigo. Maroni, Tarciso Flecha
Negra e Valter Nagelitein. À MESA, foram encaminhados: o Prometo de Lei do Legislativo n'
293/17 (Processo n' 2666/17), de autoria de Aàdré Carús; o Projeto de Resolução n' 057/17
(Processo n' 2741/17), de autoria de Airto Ferronato; o Pr(feto de Lei do, Legislativo n'
231/17 (Processo n' 21 18/17), de autoria de José Frestas;.o Prometo de Lei do Legislativo n'
265/17 (Processo n' 2418/17), de autoria de Professor Wambert; e os Projetos de Lei do
Legislativo n's 194 e 196/17 e o Prometo de Resolução n' 042/17 (Processos R's 1678, 1693 e
21 56/17, respectivamente), de autoria de Rodrigo Maroni.' Após, fpi apregoado o Ofício n'
1 707/L7, do Prefeito, encaminhando Veto Total ao Prometo de Lei. do Legislativo n' 277/13
(Processo n' 2445/1 3). A seguir, o Presidente concedeu a palavra, em TRIBUNA POPULAR.
a Fellipe da Silva Belasquem, I' Tesoureiro do. Diretório Central dos Estudantes da
Universidade Federal do Rio Grande do Sul, que discorreu sobre meio passe estudantil. .EÚ
continuidade, nos termos do artigo 206 do Regimento, André Caras, Femanda Melchionna e'
Aderi Sell manifestaram-se acerca do assunto tratado durante a Tribuna Popular. Os trabalhos

foram suspensos das quatorze horas e trinta e nove minutos às quatorze horas e quarenta
minutos. Após; foi aprovado Requerimento verbal formulado pót SoHla Cavedon, solicitando
alteraça?.na ordem dos'trabalhos da presente Sessão. Em continuidades foi iniciado o período
de COMUNICAÇÕES, .hoje destinado, nos termos do Requerimento d' 1 82/17 (Processo n'
2645/1 7), de autoria de Soâla Cavedon, a assinalar o transcurso do quinquagésimo aniversário
do Teatro de Arena de Porto Alegre. Compuseram a Mesa: Cassio Ttogildo, Presidente;
Clóvis .Rocha, Diretor do Teatro de Arena de Porto Alegre; Hamiltõn Braga, Vice-Presidente
da Associação de Amigos do Teatro de Arena; e Olíyio Dutra, ex-Governador do Estado do

Rio Grande do Sul: Em COMUNICAÇOES, pronunciou-se Sofra Cavedon. Após, o
Presidente convidou Sofra Cavedon a proceder à entrega de diploma alusivo à presente
solenidade a Hamilton Braça e a Clovis Rocha, concedendo-lhes a palavra. Os trabalhos
foram suspensos das quinze horas e vinte e quatro minutos às quinze horas e vinte e seis
minutos. Em COMUNICAÇÕES, pronunciaram-se Clàudio Janta e Professor Wambert. Em

COMUNICAÇÃO DE LÍDER, pronunciaramlse Idenir Cecchim, Dr. Thiago e Tarciso Flecha
Negra. Em GRANDE EXPEDIENTE, pronunciaram-se Comandante Nádia e Dr. Goulart. Em
COMUNICAÇÃO DE LÍDER, pronunciou-se Aldacir Olibonil As dezasseis horas e v.ante e
nove minutos, constatada a existência de quórum, foi iniciada a ORDEM DO DIA. .Após, foi
aprovado Requerimento verbal formulado por Cassio Trogildo, solicitando alteração na ordem
de apreciação da matéria constante na Ordem do Dia. Em Votação, foi aprovado o
Requerimento n' 192/17 (Processo n' 2806/17). Em Discussão Geral e Votação, foi aprovado
o Projeto de Decreto Legislativo n' 005/17 (Processo n' 2840/17), após ser discutido por
Adeli Sell. Em Discussão Geral e Votação, esteve o Projeto de Lei do Legislativo n' 052/14
(Processo n' 0607/14), o qual,',após ser discutido por Márcio Bins Ely e SoHla Cavedon, teve
sua discussão suspensa, em face de Requerimento verbal formulado por Márcio Bens Ely,
aprovado, solicitando alteração .na ordem de apreciação da matéria constante na Ordem do
Dia..4.A seguir, foram aprovados Requerimentos verbais formulados por Femanda Mdchior
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e Sofra Cavedon, solicitando alterações na ordem de apreciação da matéria constante na
Ordem do Dia. Em Discussão Geral e Votação, foi rejeitado o Prometo de Lei Complementar
do Legislativo n' 001/1 5 (Processo n' 0093(1 5), por seis votos SIM e vinte e três votos NAO.
após ser discutido por Idenir Cecchim, André Carús, Moisés. Maluco do Bem. Mõnica i,eal.

Sofra Cavedon, Valter Nagelstein, Professor Wamtiêrt, Ricardo Gomes, Cãssio Trogildo,
Reginaldo Pujol e Marmelo Sgarbossa e encaminhado à votação por Jogo Carlos Nedel,
Marmelo Sgarbossa e Felipe Camozzato, em .votação nominal solicitada por Cassio Trogildo,
tendo votado Sim Aldacir. Oliboni, Fernanda Melchionna, Marmelo Sgarbossa, Prof. Alex
Fraga, Roberto Robaina e Sofra Cavedon e votado Não Alvoni Medina, André Carús, Cassio

Trogildo, Cassiá Carpas, Comandante Nédia, Dr. Goulart, Dr. Thiago, Felipe Camozzato,
Idenir Cecchim, José Frestas, Jogo Bosco Vaz, Jogo Cardos Nedel, Luciano Marcantõnio.
Mauro Pinheiro, Mandes Ribeiro, Márcio Bens Ely, Mânica Leal, Paulinho Motorista, Paülo
Brum, Professor Wambert, Reginaldo Pujol, Ricardo Games e Tarciso. Flecha Negra. Na
ocasião, foi apregoado o Memorando n' 040/17, de autoria de Márcio Bens Ely, informando,
nos termos, dos $$ 6' e 7' do artigo 227 do Regimento, sua participação, no dia sete de
novembro do corrente, em reunião alusiva à Semana do Corretor de Imóveis, em Brasília --
DF. A seguir, foi aprovado Requerimento verbal formulado por Felipe Camozzato,
Solicitando alteração na ordem de apreciação da matéria constante ná Ordem do Dia. Durante

a sessão, foram registradas as presenças, neste Plenário, de Maurício Dziedrick, deputado
estadual, de Neri de Meio Pena é Juarez fieira da.Salva, vereadores de Montenegro -- RS L e
de Filipe Turatti, vereador de Bom Retiro do Sul -- RS. Às dezoito horas e oito minutos.
constatada a inexistência de quórum, em verificação solicitada porá Idenir .Cecchim, o
Presidente declarou encerrados os trabalhos, convocando os vereadores para a próxima sessão
ordinárias.Os trabalhos foram presididos por Cassio Trogildo, Valter Nageistein e João Cardos
Nedel e secretàriados por João Carlos Nedel. Do que foi lavrada a presente Ata,.:que, após
distribuída e aprovada, será assinada pelo I'
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